
Ata de no 1512024, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia.
Reunião Ordinária de 28 de maio de 2024. Aos vinte e oito dias do mês de maio do
ano dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de
Teixeira de Freitas, sito à Rua Massanori Nagao, No 64, Bairro Centro, no
município de Teixeira de Freitas - BA, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara
Municipal de Teixeira de Freitas -Bahia, sob a Presidência do Excelentíssimo
Senhor Presidente da Casa, Vereador Uivanthê Brito de Andrade, com a presença
dos demais vereadores constantes do livro de presença. Verificada a existência de
quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Em seguida, convidou o

vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos para Íazer a leitura de um trecho bíblico.
Após, o Senhor Presidente informou que, tendo em vista que a Ata da Reunião
passada foi disponibilizada anteriormente aos vereadores, submeteu à votação a

ata da Reunião ordinária do dia 2íde maio de 2024, que foi aprovada. Solicitou
então ao Primeiro Secretário, vereador Joris Bento Xavier, que fizesse a leitura da

matéria do expediente. MATERIA DO EXPEDIENTE que constou de: Oficio No

38t2024, de autoria do vereador Mateus Padilha Guerra, justifica ausência na

Reunião ordinária. oficio s/n de 23 de maio de 2024, de autoria do senhor José
Mendes da Mota, solicitação uso da tribuna popular. Oficio sin de 24 de maio de

2024, de autoria do Senhor Danilo Fernandes Ricardo, solicitação do uso da
tribuna popular. OfÍcio Gab/PMTF N" 85/2024, de 22 de maio de 2024' de auloria
do poder executivo, mensagem ao veto aposto ao Projeto de Lei do Legislativo No

1512024, que dispõe sobre a instituição do sistema de diagnÓstico precoce em

recém-nascido do Município de Teixeira de Freitas. oficio PGM/TF No 11712024 -

de autoria da Procuradoria Geral do Município, de 22 de maio de 2024, informativo

sobre decisão judicial - agravo de instrumento, interposto ao Projeto de Lei do

Executivo N" 18i2023, convertido em Lei Municipal, que versa sobre Codigo
doTributário Municipal. Oíicio 15212024, de 28 de maio de 2024, de autoria

vereador Jucélio Conceiçáo da Silva, justifica ausência na Reuni

Ferreira Sales, justifica ausência na Reunião Ordinária. lndicação No 133/2

23 de maio de 2024, de autoria do vereador Bruno Santos Barbosa' lN

Ordinária. OÍicio 15312024, de 28 de maio de 2024, de autoria do vereador Luc
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que mobilize esforços junto à secretaria competente para que seja feita a limpeza
lso Furtado, Av. Presidente Getúlio

implantação do "conservatório municipal de música popular, no município de

Teixeira ôe Freitas. lndicação No 134t2024, de 22 de maio de 2024, de autoria do

vereador Ailton da Cruz Pereira, INDICA ao Sr. Prefeito Municipal, para que seja

implementado projeto e construção de uma pista de caminhada, juntamente com

paisagismo, iluminaçáo, quiosques e acessibilidade a pessoas com mobilidade

iimitaàa, na extensâo do canteiro central da av. Marechal Hermes da Fonseca,

compreendendo os quarteirões entre a rua jacarandá e av. das Nações, extensão
de 900 metros - bairro monte castelo. lndicação No 135/2024, de autoria do

vereador Mateus Padilha Guerra, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, a

construção de um novo centro comercial de compras na área central da cidade
para organizaçâo e reestruturação do comércio ambulante que ocupam calçadas,
iuas e [raças, deste Município. lndicação No 13612024' de 23 de maio de 2024 ' de

autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, INDICA ao Exmo Senhor Prefeito

Municipal que seja feita uma rotatÓria localizada na Avenida João Paulo ll, s/N, Vila

caraípe, Teixeira de Freitas, em frente ao Hospital Estadual costa das Baleias

(HECB). Pedido de Providência Nc 13712024, de27 de maio de 2024, de autoria do

vereador Antônio Franoisco coutinho, REQUER ao Exmo. sr. Prefeito Municipal,

gera I das urélio Viana,
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Vargas, Loteamento Nova Teixeira, Rua Atenas, Rua Cristo Rei, Rua da fé, Rua
Dorival Caymmi, Rua Garrincha, Rua Governador Muniz de Aragão, Rua Graça
Aranha, Rua Osvaldo Cruz, Rua Visconde Cairu, Travessa Almirante Barroso, no
Bairro Nova Teixeira, lndicação N' 13812024, de 27 de maio de 2024de autoria do
vereador Carmino Oliveira Santana, INDICA ao Exmo Senhor Prefeito Municipal
que para que seja designada reforma e ampliação do posto de saúde, do bairro
Luiz Eduardo Magalháes. lndicação N" 139/2024, de 27 de maio de 2024, de
autoria do vereador Ailton da Cruz Pereira, INDICA ao Exmo Senhor Prefeito
Municipal, para que seja viabilizado a criação de programa no município que

consiste na criação de "Jardins de Chuva", nas ruas da cidade. Jardim de Chuva,
também chamado de Sistema de Bio retenção e/ou Jardim Alagado, nada mais é
do que uma espécie de canteiro com plantas, mas com uma diferença para os que

costumam ser vistos pelas ruas: o solo é levemente rebaixado e conta com buracos
para captar o volume d'água. lndicação No 140/2024, de 27 de maio de 2024 ' de
autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, INDICA ao Exmo Senhor Prefeito
Municipal que seja realizada a instalação da iluminação para a quadra externa e
reforma do piso da quadra interna da Estação Cidadania, no bairro São Lourenço.
Pedido de Providência No 14112024, de 27 de maio de 2024, de autoria do

vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito

Municipal, que mobilize esforços junto à secretaria competente para que mobilize
esforços para a aquisição de um aparelho celular e um tablet destinados ao uso na

Unidáde de Pronto Atendimento (UPA). lndicaçâo No 14212024, de 27 de maio de

2024, de autoria do vereador Jucélio Conceição da Silva, INDICA ao Exmo Senhor
Prefeito Municipal, para que sejam instalados aparelhos de Ares condicionados na

sala da farmácia (prioridade a farmácia), recepção e na sala de marcação de

exame na UBS do Residencial castelinho. Moção de congratulação No 11112024,

de 20 de maio de 2024, de autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, à senhora
Rosália Mendes Silva. Moção de Congratulaçáo N" 11212024, de 24 de maio de

2024, de autoria do vereador Ailton Lacerda Ferreira, ao Projeto UFC Social-
Ulisses Futebol Club. Moção de Congratulação N' 113/2024, de 27 de maio de

2024, de autoria do vereador Jucélio conceição da silva, à Banda savana Xote.

Moção de Congratulação No 114t2024, de 27 de maio de 2024, de autoria do

veréador Bruno Santos Barbosa, ao Sr. Sinval Alves Martins; Moção de

congratulação N" 115t2024, de 27 de maio de 2024, de autoria do vereador José

Bernardo éomes Cabral, ao Sr. Mabiel Tavares de Souza; Requerimento No

3612024, de 26 de maio de 2024, de autoria do vereador Lucas Ubiratan Rocha
Matos, REQUER ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal informações sobre

atendimento de pacientes na área de ortopedia: í - Quantas cirurgias ortopédicas
foram realizadas nos últimos 60 dias no Hospital Regional de Teixelra de Freitas? 2

- A Lista dos médicos por especialidade e nÚmeros de especialistas em exercício;

3 - Relatório de fila de espera por especialidade para rcalizar as cirurgias.

Requerimento No 3712024, de 27 de maio de 2024, de autoria do vereador Lucas

Ubiiatan Rocha Matos, REOUER, à V.Exu, ouvido o soberano Plenário, mediante

comunicação ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta casa Legislativa,

informaçõês sobre a internação no Hospital Municipal [vleterno lnfantil - UMMI, na

cidade de Teixeira de Freitas, do menor ENDRICK ALVES, que conforme
informaçÕ es dos genitores após aproximadamente 60 dias internado, o paciente foi

transporta do até o Hospital Estadual Costa das Baleias, e fatalmente veio a falecer
Diante das q uestões tadas. icita: 1. Cópia do Prontuário Médico do menor

do menor o Hospital Estadual Costa das Baleia
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3. Laudo médico. Requerimento No 38/2024, de27 de maio de 2024,de autoria do
vereador Lucas Ubiratan Rocha Matos, REQUER, à V.Exa, ouvido o soberano
Plenário, mediante comunicaÇão ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a
esta Casa Legislativa, informações por não fornecer medicamento para câncer de
próstata para pacientes da UNACON, fundamenta-se na preocupação dos usuártos
do Sistema Unico de Saúde (SUS), que têm relatado a ausência do
medicamento. Requerimento No 39/2024, de 27 de maio de 2024, de autoria do
vereador Marcos Gusmáo Pontes Belitardo, REQUER, à V.Ex", ouvido o soberano
Plenário, que seja enviada a esta casa informaçÕes sobre a manutençáo dos
respiradores da desmobilizaçáo do hospital de campanha da COVID-19. Projeto de
Lei do Legislativo No 3212024, de 24 de maio de 2024, de autoria do vereador
Ubiratan Lucas Rocha Matos, Regulamenta o disposto no § 3o do artigo 80 da Lei
no 14.133, de 10 de abril de 2021, para dispor sobre as regras para a atuação do
Agente de Conkatação, da Equipe de Apoio, da Comissão de licitação e dos
gestores e fiscais de contratos, no âmbito da Câmara de Vereadores de Teixeira de
Freitas- Ba. Projeto de Lei do Legislativo N" 33/2024, de 26 de maio de 2024, de
autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, que lnstitui o Dia Municipal dos
Motoristas e Motociclistas de Aplicativo, a ser comemorado no dia 25 de julho.

Pareceres das Comissões Permanentes ao Projeto de Lei do Legislativo No

1612024, de 27 de março de 2024. Pareceres das ComissÕes Permanentes ao
Projeto de Lei do Legislativo No 2712024, de 03 de maio de 2024. Pareceres das
ComissÕes Permanentes ao Projeto de Resolução Legislativa No 2312024, de 20 de
maio de 2024. Pareceres das Comissões Permanentes ao Projeto de Resolução
Legislativa No 2412024, de 20 de maio de 2024. Pareceres das Comissões
Permanentes ao Projeto de Resoluçâo Legislativa No 1912024, de 25 de abril de
2024. Alo contÍnuo passou- se a entrega das Moções: vereador Bruno Santos
Barbosa entrêgou a Moçâo de Congratulaçáo ao Sr. Ronilson Cardozo e ao Sr.

Gilberto Alves da Silva. Com fundamento no artigo 258 do Regimento lntêrno da

Câmara Municipal, o Sr. presidente convidou o Sr. José Mendes Mota, para fazer o
uso da kibuna popular, pelo tempo de 07 minutos, ao qual tratou do tema:
esclarecimentos público a cerca do óbito ocorrido na UMMI do menor Joáo de
Sousa Matos. lniciou-se o grande expediente, onde o Senhor Presidente passou a
palavra aos ORADORES INSCRITOS: Ailton da Cruz Pereira: cumprimentou a

todos e declarou que não tinha condiçÕes de prosseguir com sua fala devida á forte
emoção. Bruno Santos Barbosa: declarou apoio no caso do óbito do menor João.
Parabenizou os homenageados pelas Moções de Congratulação de sua autoria.
Fez menção às proposições apresentadas, destacando a importância das mesmas.
Mencionou sobre a saúde pública do município, e questionou sobre o porquê o
Hospital Costa das Baleias está funcionando de portas fechadas. Marcos Gusmão
Pontes Belitardo: Fez menção á proposição do requerimento apresentado nesta

união e destacou a importância do mesmo. Ressaltou ainda, sobre a saúde
nidade de Pronto
falta de material.

pública do município e enfatizou que alguns pacientes da UPA (U
Atendimento) náo tiveram os procedimentos realizados devido à
lnformou que foram enviados vários ofícios ao Secretário de Saúde, os quais não

foram respondidos. Ubiratan Lucas Rocha Matos: dedicou sua fala á família do
João, e ressaltou que apresentou um requerimento na Reunião passada para

nvestigar a morte do mesmo. Fez menção à proposição apresenta nesta Reunião
Criticou a oposição. Finalizou enfatizando que vai continuar fiscalizando. José
Bernardo Gomes Cabral: fez o uso da tribuna para falar das dificuldades que

estão tendo com o Hosp Baleras nesta regiâo. Questionou o porquê o
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atendimento está sendo porta fechada, o que está superlotando a UPA,
expressou seu descontentamento com a forma como está sendo realizado
atendimento. Marcelo Santos Teixeira: expressou solidariedade com o ocorrid
com a família do menor que veio a óbito. Mencionou sobre o Hospital Costa d

comunicação ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa,
r não fornecer medicamento para câncer de próstata para

(
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Baleias, e expressou a necessidade que o mesmo siga estritamente as regras do
estado da Bahia, onde todos funcionam de portas abertas. Joris bento Xavier:
agradeceu o prefeito Dr. Marcelo Belitardo, pelas diversas obras realizadas neste
município, dentre elas uma creche recém-inaugurada e o inicio da pavimentação
das ruas, na comunidade de Santo Antônio, todas as indicações de sua autoria.
Ressaltou sobre o atendimento do Hospital Costa das Baleias. Solidarizou-se com
o pai do menor que veio a óbito nêste município e expressou seu apoio ás
investigações. Solicitou ao governador da Bahia que abra as portas do Hospital
Costa das Baleias para atender o cidadão teixeirense. Neste momento o vereador
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, solicitou o seu direto de resposta em relação à
fala do vereador Joris Bento Xavier, o Sr. presidente informou que, seguindo a
regra jurídica, o seu nome não foi citado, sendo portanto negado o seu direito de
resposta. Luiz Santos Rodrigues: criticou a oposição pela forma de tazer politica.
Solicitou da Secretária Roberta que abra as portas do Hospital Costa das Baleias
para atender toda a população. Expressou seus sentimento e apoio ao Sr. José
pela morte do seu filho. Neste momento, o Presidente Vereador Uivnthê Brito
Andrade, transferiu a presidência ao primeiro secretário vereador Joris Bento
Xavier, para que ele mesmo pudesse Íazer o uso da palavra. Uivanthê Brito
Andrade: que solicitou um minuto de silêncio em respeito à família do Sr. Jose
Mota e a memória do João, e informou que, em respeito á família do Sr. José e
morte do João, se absteve de Íazer o uso da palavra. ORDEM DO DlA. Prosseguiu
solicitando a autorização do plenário para votaçáo em bloco das lndicações,
Pedido de Providências e MoçÕes, sendo, portanto, autorizado. Submeteu em
votação as lndicaçôes e Pedidos de Providências, que foram aprovadas. Submeteu
á votação as MoçÕes, que foram aprovadas. Em votação o Requerimento No

36t2024, de 26 de maio de 2024, de autoria do vereador Lucas Ubiratan Rocha
Matos, REQUER ao Exmo Senhor Prefeito Municipal informaçÕes sobre
atendimento de pacientes na área de ortopedia: 1 - Quantas cirurgias ortopédicas
foram realizadas nos últimos 60 dias no Hospital Regional de Teixeira de Freitas? 2

- A Lista dos médicos por especialidade e nÚmeros de especialistas em exercício;
3 - Relatório de fila de espera por especialidade para realizar as cirurgias que foi
reprovado, com 06 votos "não e 04 votos "sim". Em votação o Requerimento No

37 t2024, de 27 de maio de 2024, de autoria do vereador Lucas Ubiratan Rocha
Matos, REQUER, à V.Exa, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao
Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa, informações
sobre a internaÇão no Hospital Municipal Materno lnfantil - UMMI, na cidade de
Teixeira de Freitas, do menor ENDRICK ALVES, que conforme informaçÕes dos
genitores após aproximadamente 60 dias internado, o paciente foi transportado até
o Hospital Estadual Costa das Baleias, e fatalmente veio a falecer. Diante das
questões suscitadas. Solicita: 1. Cópia do Prontuário Medico do menor ; 2.

lnformaçôes do transporte do menor para o Hospital Estadual Costa das Baleias; 3.

Laudo médico que foi reprovado, com 06 votos "não" e 04 votos "sim". Em votação
o Requerimento No 38/2024, de 27 de maio de 2024, de autoria do vereador Lucas
Ubiratan Rocha Matos, REQUER, à V.Ex", ouvido o soberano Plenário, mediante
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pacientes da UNACON, fundamenta-se na preocupaçáo dos usuários do Sistema
Unico de Saúde (SUS), que têm relatado a ausência do medicamento, que foi
reprovado, com 05 votos "não" e 04 votos "sim". Em votação o Requerimento No

3912024, de 27 de maio de 2024, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes
Belitardo, REQUER, à V.Exa, ouvido o soberano Plenário, que seja enviada a esta
casa informaçÕes sobre a manutenção dos respiradores da desmobilização do
hospital de campanha da COVID-1 9. Especificando 1- Está sendo realizada a
manutenÇão nos respiradores que foram doados para a prefeitura de Teixeira de
Freitas no momento da desmobilização do hospital de campanha 2. Caso esteja
ocorrendo manutenção, que seja informado o nome da empresa responsável. 3.

Que sejam apresentadas as notas fiscais da prestação destes serviços de
manutenção, que foi reprovado, com 05 votos "náo" e 04 votos "sim". Neste
instante, não mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de
todos e declarou encerrada a presente reunião. E para constar, eu, Joris Bento
Xavier, primeiro secretário, lavrei a presente ata que, depois de discutida e
aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e demais vereadores presentes
que com ela estiverem d acordo. Plenário Francistônio Alves Pinto, de 28 de maio
de 2024
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